

# アジア・オセアニア 高校生フォーラム③

たくさん生徒と出会えた

二年 六組 湯峯 叶子

今回、三日間このフォーラムで「教育問題」のグループに参加して、様々な視点からの考え方を学びました。

例えば、大学入試の勉強ばかりではなく、もっと生活に必要な科目を増やすべきだという意見もあれば、大学入試に使わない無駄な科目が多いから、減らすべきだという意見もありました。また、『経済格差による教育の不等性』をテーマとした発表はいくつかありましたが、それに対する解決策が発表者によって異なっていて、いろいろな案を知ることができました。

このように、同じテーマでも正反対な意見があったり、



様々な解決策が提案されていたりと、各発表者によって違う方向からのプレゼンが展開されていて面白かったです。しかしそれについての討論では英語が理解できない場面も多く、歯痒い思いをしました。だから、もっと自分の英語力を高めて、意見を発信できるようにになりたいと思いました。

私の役割は全体会発表者で、各プレゼンの要約をパワーポイントを使って発表しました。送られてきたプレゼンの構成とパワーポイントを見て、どこを切り取るべきなのかを考えるのにとっても苦労しました。しかも自分の作ったプレゼンではなく、慣れない英語だったので更に難しかったです。初めはあまり自信がありませんでしたが、コーディネーターの先生に発音や綴りを訂正していただいて、発表者に「Good」と言ってもらえたことが、自信につながりました。

個人的に嬉しかったことは、国内外のたくさん生徒と出会うことができたことです。フォーラム終了後に数人とSNSで連絡を取ったりもしました。フォーラムが終わっても、一緒に頑張った仲間とつながりを持つことがとても嬉しいです。

このような貴重な機会に参加できて本当に良かったです。ありがとうございました。

SGH

